



■ GEOGRAFÍA E HISTORIA

El Foro por la Memoria proyecta hoy un documental sobre la represión franquista

El Foro por la Memoria de Salamanca proyecta hoy, a partir de las 19:00 horas en la Facultad de Geografía e Historia un documental sobre la represión franquista en Salamanca bajo el título: "El tiro de la Plaza". El documental es un relato colectivo que se va entretejiendo con los testimonios individuales y que transcurre desde la noche del 18 de julio de 1936, en una ciudad expectante ante los rumores del golpe, pasando por los días más duros.